



Notre première journée à Freiburg

publié le 18/03/2019

Tout va bien. Notre séjour se passe bien. Ce matin nous avons visité le stade de foot solaire de Freiburg et assisté à quelques minutes de l'entraînement de son équipe de première division. Nos guides étaient très accueillants. Ensuite, ils nous ont conseillé de manger au chaud dans l'université. Nous avons pu visiter le quartier Vauban l'après-midi et avons été impressionnés par la maison Héliotrope : elle tourne avec le soleil et ses panneaux solaires s'inclinent pour produire plus d'énergie. Nous avons aimé l'esprit de partage et de convivialité des habitants du quartier Vauban qui organisent une fois par mois des soirées pizza autour du four commun qu'ils ont installé dans leur parc. En fin de journée nous avons eu un court temps libre pour faire quelques achats dans le centre de Freiburg. Les repas sont très agréables, car nous pouvons choisir ce que nous voulons, même si les nous ne comprenons pas grand chose à ce que nous racontent les Allemands. Nous sommes bien fatigués parce que nous avons peu dormi dans le bus et beaucoup marché aujourd'hui pour les visites.

Camille, Catharina et Clara



**Académie
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**